

## Editorial

Estimadas y estimados vecinos de Huechelepún, Carén Alto, Carén, Cumcumllaque, Sahuelhue, trabajadores y familias de Melipeuco. Me es muy grato volver a saludarlos y contarles sobre los avances en las medidas que nos hemos comprometido como empresa para la prevención del COVID-19 entre nuestros colaboradores, contratistas y comunidad en general.

Para nosotros la prevención y la seguridad en nuestras operaciones y obras es un pilar fundamental de nuestro compromiso como empresa, así como también nuestra intención de enfrentar la prevención de la pandemia en conjunto con los vecinos, en un trabajo mancomunado y transparente. Por todo lo anterior hemos puesto en operación el Comité de Seguridad COVID-19, conformado tanto por miembros de LAP, como por dirigentes vecinales que son colaboradores nuestros, así como también trabajadores de nuestros contratistas. La misión de este Comité de Seguridad será velar para que las estrictas medidas de seguridad e higiene que hemos dispuesto para prevenir el ingreso del COVID-19 a nuestra obra y operaciones, sean correctamente implementadas y cumplidas por todos nuestros trabajadores y colaboradores.

*José Salgado, Gerente de Seguridad, Sustentabilidad y Medio Ambiente LAP*



## Conformación Comité de Seguridad COVID-19

Tal como lo acordamos junto a los dirigentes de las organizaciones sociales y funcionales de las comunidades de Huechelepún, Carén Alto, Carén, y Cumcumllaque, con la finalidad de atender de forma organizada las exigencias sanitarias que se deben implementar para reducir al mínimo las posibilidades de propagación de Coronavirus, hemos conformado y puesto en operación al Comité de Seguridad COVID-19, el cual velará por la correcta implementación de las medidas dispuestas por LAP en conjunto con sus contratistas y las recomendaciones de la autoridad sanitaria del país.

El Comité de Seguridad está conformado por dos representantes de LAP, tres representantes de los dirigentes vecinales que trabajan en la obra y un trabajador contratista de la empresa Scotta. Su primera tarea fue la supervisión en terreno de las medidas de seguridad dispuestas tales como separación de los comedores de los trabajadores en módulos individuales o la disposición de agua y jabón en los frentes de trabajo, las cuales ya están operando efectivamente.

Es importante recalcar el compromiso de LAP por la seguridad de todos los trabajadores, colaboradores y la comunidad en general, para lo cual hemos dispuesto una ronda de revisión semanal del Comité de Seguridad.

## Principales medidas que hemos tomado para proteger a nuestros colaboradores, proveedores y sus familias

-  Tenemos una enfermera en la obra para levantar información de salud relevante y medir síntomas de riesgo a diario.
-  Hemos disminuido los frentes de trabajo y personal.
-  Sanitización diaria de transporte de trabajadores desde Melipeuco a Carén.
-  Sanitización diaria de comedores y espacios comunes.
-  El personal que viene de fuera, es exclusivamente mano de obra calificada y no se encuentra en la comuna.
-  Al personal de fuera de la comuna se le tomará un test rápido de detección Covid-19 previo a iniciar su turno laboral.
-  El personal que viene de fuera se traslada en vehículos propios, sin utilizar el transporte público.
-  Se dispuso de agua y jabón en todos los frentes de trabajo.
-  Se le está entregando mascarillas a todos los trabajadores que se trasladan en bus, desde y/o hacia la obra.
-  Se instalaron módulos de separación en comedores para asegurar la distancia social entre trabajadores.

## Instalación y operación arco sanitario desinfectante

Con la finalidad de desinfectar al máximo la entrada y salida de vehículos de todo tipo y tamaño, LAP ha puesto en operación un arco sanitizador desinfectante en el sector de Carén, junto al retén de avanzada de Carabineros.

Este arco sanitizador estará en funcionamiento mientras dure la emergencia del COVID-19, y es una medida orientada a la seguridad de nuestros colaboradores, trabajadores y contratistas.

